



Va PAN por juicio político vs. Sheinbaum

Legisladores panistas presentaron en la Cámara de Diputados una demanda de juicio político en contra de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para que sea destituida del cargo por “negligencia” en el mantenimiento de la Línea 12 del Metro y por obstruir la investigación.

Junto con los diputados Santiago Torreblanca y Guillermo Huerta, la vicecoordinadora de la bancada del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, aseveró que, a más de un año de la tragedia en la que murieron 26 personas, nadie ha sido sancionado ni por la vía civil, ni penal, ni



ACCIÓN. Los panistas Guillermo Huerta, Kenia López y Santiago Torreblanca.

administrativa. Argumentó que esta omisión, por parte de las autoridades de la Ciudad de México, constituye una violación grave a la Constitución y a la Ley Federal de Responsabilidad de los Servidores Públicos.

“Se ha ocultado la responsabilidad de la señora Claudia Sheinbaum y la de sus allegados. Realizaron actos y omisiones en perjuicio del interés público. La señora Sheinbaum debe ser condenada y sancionada vía juicio político con la destitución como jefa de Gobierno de la Ciudad de México y debe imponérsele inhabilitación en el servicio público”, sostuvo.— *Eduardo Ortega*